



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Puebla

15/12/2022

REGIONALES



## Homenaje póstumo a Miguel Barbosa: AMLO agradece que haya organizado marcha en defensa de la 4T

El presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, reconoció que Luis Miguel Gerónimo Barbosa Huerta, gobernador de Puebla, estableció en la entidad un gobierno que llevó a cabo los principios de la Cuarta Transformación, y le agradeció por haber sido el primer político en organizar una marcha en defensa de su proyecto de gobierno.

<https://www.elsoldepuebla.com.mx/local/homenaje-postumo-a-miguel-barbosa-amlo-agradece-que-haya-organizado-marcha-en-defensa-de-la-4t-9331769.html>